

Wir sind Kinder einer Erde

Kinder in Tansania

Sonntag, 7. Januar 2024
10:00 Uhr



Mittagessen
in der
Festhalle

Das Blauring Sempach veranstaltet zur Feierlichkeit des Dreikönigtages den Anlass «Blauring Unterwegs», bei welchem Spenden für hilfsbedürftige Menschen gesammelt werden.

Dieses Jahr wird das Projekt «Wir sind Kinder einer Erde» im Fokus stehen, bei welchem Waisenkinder in Tansania unterstützt werden.



Gottesdienst

10:00 Uhr

Pfarrkirche Sempach

Mittagessen

11:00 Uhr

Festhalle Sempach